

Les œuvres d'Élie Kanaan à la villa Audi

13/05/2011

« La lumière colorée » est le titre de l'exposition des œuvres du peintre disparu Élie Kanaan à la villa Audi (quartier Saint-Nicolas, Achrafieh). L'accrochage sera inauguré le 17 mai et se poursuivra jusqu'au 17 juin. Cette exposition est un hommage rendu au peintre par sa famille, en collaboration avec la galeriste Amale Traboulsi. Elle regroupera une centaine de toiles allant des années 50, ses débuts, alors qu'il était élève de Georges Cyr, jusqu'à sa dernière œuvre intitulée Le paradis réalisée la veille de sa mort.

Seront également exposées des huiles et des aquarelles représentatives des différentes périodes. L'ensemble est constitué de pièces gracieusement prêtées par des collectionneurs ainsi que d'autres sorties de son atelier et jamais exposées auparavant.